伊勢崎市立三郷小学校 学校通信





令和7年度 第1号

令和7年4月7日(月)

今年度、よろしくお願いいたします

令和7年4月1日付をもちまして、小野義孝校長先生の後任として、 三郷小学校にお世話になることになりました、校長の 西田 修 と申 します。

私は、これまで三郷小学校に勤務した経験がなく、不案内で皆様には 何かとご迷惑をおかけすることがあるかと存じますが、この度、縁あっ



て本校にお世話になることになりましたので、精一杯努めさせていただきたく、よろしくお願い いたします。

本校の「学校教育目標」である『自分をみがく三郷の子』の育成を目指して、心の通い合う温かなかかわりを大切にした教育活動を工夫していきたいと考えております。そのためには、児童・保護者・学校が一体となり、お互いが信頼し合うことが大切と考えています。保護者の方々の子どもの成長を願う熱い気持ちや深い思いを受けとめながら教育を展開し、互いを分かり合える信頼関係をつくりあげられるよう努力していきたいと思っています。『児童ファースト』の姿勢を大切につつ、これまでの三郷小学校の教育を引き継ぎながら、よりよいことは積極的に取り入れることで、児童の笑顔があふれ元気な声が毎日響くような活力ある学校にしていきたいと考えております。

今年度1年間、保護者の皆様のご理解ならびにご支援をよろしくお願いいたします。

快適に学校生活を送れるよう工夫しています

本校では、児童の皆さんが快適で気持ちよく学校生活を送れるよう、保護者の皆様からの声に 耳を傾けながらこれまでの教育活動の成果と課題を峻別し、よりよいことは継続しつつ課題と思 われることについては改善・工夫を繰り返しています。既にお伝えしておりますよう、今年度に ついては、教材費等の集金をこれまでの現金集金から払込票による振込に変更したり、体育館シ

ューズを廃止したりしております。今後も、校外学習におけるバスの 発着場所の変更や表彰集会のもち方の改善などについて検討していき たいと思っております。

全ての児童にとって「毎日通いたい三郷小」になるようにますます努めていきたいと思いますので、ご理解とご支援をお願いいたします。 また、更なる改善に向けたご意見や感想等がある場合は、遠慮なく教職員へお伝え下さい。

